

Leve infección pulmonar de Mons. Echevarría

El Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría, ha sido hospitalizado a causa de una leve infección pulmonar en el policlínico "Campus Bio-Medico" de Roma.

07/12/2016

El Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría, ha sido hospitalizado a causa de una leve infección

pulmonar en el policlínico Campus Bio-Medico de Roma.

Mons. Echevarría permanecerá en el hospital varios días, hasta que concluya el ciclo de antibiótico que le están suministrando.

El Prelado agradece la atención del personal médico y sanitario del *Campus Bio-Medico* y las numerosas muestras de afecto que le están llegando.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-do/article/leve-infeccion-pulmonar-de-mons-echevarria/>
(20/01/2026)